Satsumasendai City Public Relations

December.2022

お知らせ版

Vol.437





亀山地区文化祭

10月22日(土)・23日(日)の2日間、亀山地区 コミュニティセンター(五代町)で亀山地区文化祭を 開催しました。

地域の皆さんや地区コミュニティ協議会の自主学 級などで制作された作品を展示した他、外では芋ご 飯と豚汁を振る舞い、亀山地区のコミュニティ活動

の魅力が にまった、 なイベな トした。



【情報提供:亀山地区コミュニティ協議会】

ファミリー自然体験隊(秋)

10月30日(日)、少年自然の家で「ファミリー自然体験隊(秋)」を開催しました。

芋掘りや石窯でのドリア調理、クッキー作りなど、34人の参加者がてらやまんちでの食欲の秋を堪能しました。





燃排与可話題

魔法の呪文言えたかな?

10月1日(土)、純心幼稚園子育て支援センター「ぱぴぃら」がハロウィーンイベントを開催しました。

思い思いに仮装をした子どもたちは、お化けの絵本の読み聞かせをしてもらい、お菓子をもらう魔法の呪文を練習した後、太平橋通り周辺のお店を楽しく巡りました。





【情報提供:純心幼稚園子育て支援センター「ぱぴぃら」】

竹灯籠の光と音楽の共演

10月29日(土)、PLAY SPACE YOZEI (陽成町)で、「古尊新創 秋の奏と灯火」を開催しました。

竹灯籠の和やかな光で彩られた会場では、和太鼓 やダンスパフォーマンス、音楽ライブなどがステー ジを盛り上げました。

また、会場周辺では飲食ブースの出店もあり、参加者は秋の夕べを五感で楽しみました。



【情報提供:森林と陽成竹振興会】

れいめい高校の生徒が日本観光学会で 特別賞受賞

11月5日(土)、SSプラザせんだいで日本観光 学会南九州部会が開催されました。

会では、観光による地域振興に関する発表などが行われ、れいめい高等学校の生徒が「マイBEACH ~ゴミ拾い×特産品」と題して発表した、海洋環境保護と地域住民参加イベントを組み合わせた交流人口

拡大の事業 企画が、特 別賞を受賞 しました。

